

ATLETISMO

Cinco atletas del Ría formarán parte de la selección gallega

LA VOZ | FERROL

La Federación de Castilla La Mancha, por delegación de la Federación Española de Atletismo, organizará la vigésimo primera edición del Campeonato de España de federaciones autonómicas de primera categoría, a disputar en la jornada del sábado, día 15, en el estadio de atletismo de Puertollano, en Ciudad Real. En esta competición estará presente un equipo masculino y femenino de Galicia. El director técnico de la Federación Gallega de Atletismo, Isidoro Hornillos, convocó a la selección gallega femenina a cinco atletas del club Ría Ferrol-Concepción Arenal:

Lidia Casal Prieto, que competirá en los 200 metros, así como en el relevo de 4 por 100 metros; Cristina Pérez García que competirá en los 800 metros; Ruth Ndoumbe Nvumba, que participará en la prueba de triple salto; Ana Comendador Gil, que tomará parte en la prueba de altura, así como Paula Campanero Gutiérrez, que tomará parte en la prueba de pértiga.

También viajará el técnico Marcelino Crespo.

Dos ferrolanas entre la élite

Antía Picallo y Carla Lagoa, del club Sincro Ferrol, se desplazan a Granollers para participar en el campeonato de España

LA VOZ | FERROL

Dos jóvenes nadadoras del club Sincro Ferrol, Antía Picallo Martínez y Carla Lagoa Millarengo, parten hoy con destino a la localidad catalana de Granollers, donde se disputará durante el fin de semana el campeonato de España de natación sincronizada. Todo un reto para las dos deportistas ferrolanas que se medirán a la élite de la natación sincronizada de la categoría infantil.

Antía y Carla ya saben lo que es acudir a un campeonato de España, ya que en la pasada temporada ya consiguieron clasificarse para el nacional, que se disputó en Madrid.

Ambas nadadoras consiguieron recientemente el campeonato gallego en dúos de rutina libre, así como 1º y 3º en el apartado de figuras.

Han trabajado duro para preparar este campeonato de España y acuden a esta competición especialmente ilusionadas por mejorar lo que consiguieron el año pasado.

En este campeonato nacional de nivel campeón de España y acuden a esta competición especialmente ilusionadas por mejorar lo que consiguieron el año pasado. En este campeonato nacional de nivel campeón de España, deportistas que trabajan en clubes importantes, con una gran tradición en la natación sincronizada y grandes posibilidades.



MARÍA VILLAR

Antía Picallo y Carla Lagoa lograron recientemente el título gallego en dúos

Para las dos jóvenes deportistas del Sincro Ferrol no será fácil destacar entre ellas.

Para la junta directiva del club Sincro Ferrol el hecho de que haya dos deportistas de este club en el Campeonato de España es un gran orgullo, aunque su gran ilusión es que en la próxima temporada pue-

dan acudir a estos campeonatos de España con alguna nadadora más y así poco a poco ir recordando las distancias que existen con otros clubes.

Por otra parte, para la próxima semana está previsto que varias alevines del Sincro Ferrol acudan al campeonato de España, que se celebrará

en Madrid.

El hecho de que haya varias deportistas ferrolanas que acudan a los campeonatos de España de natación sincronizada no hace sino demostrar el buen trabajo que se está realizando y lo mucho que se ha crecido desde que se dieron los primeros pasos.

AJEDREZ

El torneo internacional Ciudad de Ferrol repartirá doce mil euros en premios

LA VOZ | FERROL

En la mañana de ayer fue presentado en el Concello de Ferrol la vigésimo primera edición del torneo Ciudad de Ferrol de Ajedrez. Juan Rodríguez Rey, presidente del Círculo Ferrolano de Ajedrez, aseguró que se trataba del mejor torneo de ajedrez de Galicia y uno de los cuatro mejores de los que se organizan ahora mismo en España.

Se disputará entre los días 18 y 24 de este mes de julio y las partidas se llevarán a cabo en el pabellón de Esteiro, tal y como se hizo en las últimas ediciones de esta competición.

El presupuesto de este torneo supera los 16.000 euros, de los que un total de 12.000 se emplearán en premios.

Los organizadores destacaron en la jornada de ayer que ya había 111 ajedrecistas inscritos aunque antes de que comience el campeonato esperan llegar a los 140 participantes. Como en ediciones anteriores esperan que entre ellos haya varios maestros internacionales de

ajedrez, que como es también habitual pelearán por el triunfo final de este torneo.

Participación local

Más de la mitad de los participantes son ajedrecistas locales, lo que da una idea del gran número de ajedrecistas de cierto nivel que hay en Ferrolterra.

Juan Rodríguez Rey destacó en la presentación a jugadores locales de la calidad de Antonio Pazos y Pablo Fernández. Incluso se refirió a la fuga de talentos de la zona, jugadores de Ferrolterra que fichan como refuerzo en otros clubes de la comunidad gallega.

El presidente del Círculo Ferrolano de Ajedrez también agradeció el apoyo que se presta al club desde el Concello de Ferrol, apoyo que ha permitido que hoy en día Ferrol cuente con el mejor torneo internacional de ajedrez que se disputa en Galicia.

Las partidas se jugarán por las tardes, a partir de las cinco, aunque el sábado y domingo también por la mañana.



MARÍA VILLAR

Las partidas se disputan en el pabellón de Esteiro

AUTOMOVILISMO

Fernando Rico y Sergio Martínez, al frente de la Copa Citroën

LA VOZ | FERROL

Tras conseguir el cuarto puesto en la trigésima edición del Rally de Avilés, el equipo naronés formado por Fernando Rico y Sergio Martínez siguen al frente de la Copa Citroën C-2.

Los dos pilotos naroneses tienen 104 puntos mientras que la segunda plaza es para Alejandro Rodríguez, con 90 puntos y la tercera la ocupa Óscar Garré con 89 puntos.

Después de haber competido en cuatro de las siete pruebas puntuables para el campeonato de España ahora llega el parón estival.

La competición se reanudará en el mes de septiembre con la disputa del rally Ciudad de Ferrol, entrando ya en la recta final de esta competición, en el que esperan realizar un gran papel. Posteriormente, tendrán que desplazarse para participar en el Rally de Llanes y Costa Brava.